

Newsletter



Vie associative & actualités de l'association

Toute l'équipe de l'association vous souhaite une très belle année 2026 !

Une année difficile pour le monde associatif

L'année écoulée a été complexe pour le secteur associatif : des financements incertains, une charge accrue pour les bénévoles et salariés, et des défis constants pour maintenir nos activités. Malgré ces obstacles, nous restons mobilisés et déterminés à défendre les valeurs de l'association. Nous continuons à participer aux manifestations et actions du mouvement associatif pour faire entendre notre voix et soutenir le tissu associatif. Chaque petite victoire et chaque sourire partagé nous rappelle que notre engagement en vaut la peine.



Un temps de partage en interne

Récemment, salariés et membres du Conseil d'Administration se sont retrouvés autour d'un repas partagé. Ces moments simples mais essentiels permettent de renforcer les liens, de mieux se connaître et de réfléchir ensemble aux projets à venir. C'est aussi l'occasion de célébrer nos réussites, de partager des idées et de nourrir la cohésion de notre équipe, indispensable pour continuer à faire vivre l'association avec énergie et enthousiasme.



Un an de newsletter

Il y a maintenant un an que cette newsletter a vu le jour. Elle nous permet de garder le lien avec vous, de partager nos actualités, nos projets et nos réussites, mais aussi nos défis. Nous sommes ravis de constater qu'elle est devenue un rendez-vous apprécié par notre communauté. Merci pour vos retours, vos encouragements et votre fidélité. Cette newsletter est le reflet de notre volonté de communiquer et de vous inclure dans la vie de l'association.

Événements & temps forts ludiques

Festival du Jeu et de l'Imaginaire – 16^e édition

La 16^e édition du Festival du Jeu et de l'Imaginaire a été un véritable succès ! Cette année, 1 618 visiteurs sont venus découvrir notre festival et partager des moments de jeu conviviaux dans une ambiance chaleureuse et festive. Familles, passionnés et curieux ont pu profiter d'une programmation riche et variée : jeux de société, jeux de rôle, escape game, ateliers créatifs et rencontres avec des créateurs et illustrateurs de jeux. Les échanges, les rires et la curiosité ont été au cœur de ces journées, faisant du festival un véritable lieu de partage et de découverte.

Le Golemdor, prix du festival récompensant le meilleur jeu, a cette année été remporté par Boombuster, salué par les participants pour son originalité et son dynamisme.

Un grand merci à tous les participants, aux bénévoles et aux équipes qui ont travaillé sans relâche pour accueillir le public et faire de cette édition un moment inoubliable. Votre énergie et votre enthousiasme ont rendu ce festival si spécial !



À Lisieux : la Fête du Jeu et les soirées jeux

Une nouvelle fois, la Fête du Jeu à Lisieux s'est déroulée dans une ambiance festive et ouverte à tous. Les familles, enfants et passionnés ont pu se retrouver pour jouer, découvrir de nouveaux jeux et partager des moments de plaisir et de convivialité.

À Lisieux, une nouveauté a également été mise en place : les soirées jeux. Ces rendez-vous mensuels offrent l'occasion de se retrouver tout au long de l'année dans une ambiance plus intime et détendue, pour jouer, tester de nouveaux jeux et créer des liens au sein de la communauté ludique locale.

Retour sur le salon d'Essen

Comme chaque année, des membres du Conseil d'Administration se sont rendus à Essen en Allemagne, l'un des salons européens les plus importants pour le monde du jeu. Ce déplacement a permis au CA de découvrir de nombreuses nouveautés, de rencontrer des créateurs et des acteurs du secteur, et de rapporter des idées et inspirations pour enrichir les projets et événements futurs de l'association. Une expérience précieuse qui contribue à nourrir notre dynamique et à proposer toujours plus de diversité et de créativité à nos membres et participants.



Bon à savoir :

L'association étant reconnue d'intérêt général, vos dons sont déductibles de vos impôts.



♥ Soutenez le jeu pour tous
Vos dons permettent d'aider
les publics vulnérables grâce
au jeu : enfants, mineurs
isolés, personnes en difficulté.
Vous croyez au pouvoir du
jeu ? Soutenez-nous en
faisant un don !